



NIT: 838 000 196 5

INFORME ANUAL DE GESTION CORPORACION EDUCATIVA SELVALEGRE

ENERO-DICIEMBRE DE 2020

Para el año 2020, el único proyecto desarrollado por la Corporación Educativa Selvalegre fue el funcionamiento del Colegio Selvalegre.

La gestión del colegio Selvalegre se puede resumir así:

1) Cumplimiento legal de la Corporación Educativa Selvalegre:

Se apoyó la corporación en la implementación de la facturación electrónica, realizando todos los pasos ante la DIAN y presentando toda la documentación requerida por Billy, quien es la entidad por medio de la cual se realizará la facturación electrónica. Se cumplió con la presentación de la declaración de renta 2020 y se atendió una solicitud de la DIAN, referente a la información presentada en el año 2017 como entidad sin ánimo de lucro con régimen tributario especial.

Se obtuvo además la licencia definitiva del colegio, lo cual era una de las metas propuestas para el 2020.

2) Mantenimiento de nómina de personal 2020 y aplicación al PAEF:

Dado que la pandemia por el Covid comenzó desde marzo 2020, se pudo evidenciar que a lo largo de los meses se retiraron 25 estudiantes y muchas familias dejaron de pagar puntualmente la pensión dados los problemas económicos que comenzaron a afrontar. Así, comenzamos a tener una cartera morosa cada vez más grande. Sin embargo, y siendo conscientes de la situación que todo el mundo estaba viviendo, decidimos mantener nuestros 23 trabajadores durante todo el año, con el riesgo de no llegar a cumplir con los pagos oportunos. Efectivamente, para los meses de septiembre y octubre, tuvimos que hacer pagos parciales, quedando a deber un 17% de los sueldos, deuda debió ser cubierta en los meses posteriores, e incluyendo aún pagos para el año 2021.

Un apoyo grande que se tuvo para solventar el pago de salarios de los trabajadores fue el subsidio a la nómina PAEF al cual aplicamos desde el mes de marzo hasta el mes de diciembre de 2020. Con el subsidio recibido, se pudo cubrir los pagos de salud, pensión y ARL y la nómina.

El colegio Selvalegre pudo terminar su año lectivo, teniendo graduaciones y presentando pruebas Saber. Los resultados de las pruebas saber 11 estuvieron buenas, obteniendo el segundo puntaje más alto del departamento, y un promedio de 312 puntos para el colegio.

3) Generación de empleo:

El Colegio Selvalegre ofreció empleo formal en el 2020 a 23 trabajadores durante los meses que conforman el año lectivo.

4) Estado financiero de la corporación a Diciembre 31 de 2020:

De acuerdo al balance presentado por José Luis Díaz, tesorero de la corporación, se evidencia que el balance fue negativo, con un déficit de 61 millones de pesos. En los tres meses del 2021 se ha logrado el recaudo de parte de la cartera morosa, pero aun el valor a recaudar es alto.

5) Cambios en la dirección del Colegio Selvalegre:

En cuanto a la dirección de la corporación no se han presentado cambios. La administración de la corporación y del colegio por parte de Oscar Tamayo como rector, José Luis Díaz como tesorero y Clara Patricia Peña como representante legal, ha funcionado bien y se prevé que siga funcionando el mismo equipo.

6) Expectativas y recomendaciones para el año 2021:

Se espera poder iniciar clases en alternancia para competir el mínimo de estudiantes que permita el equilibrio entre los gastos y los ingresos del colegio. Se espera poder hacer un balance a junio del 2021, para ver si la meta se ha cumplido o para hacer los correctivos a que haya lugar.

El presente informe de gestión fue presentado a los miembros de la Corporación Educativa Selvalegre, el 13 de marzo de 2021, durante la Asamblea General de la Corporación Educativa Selvalegre.



CLARA PATRICIA PEÑA VENEGAS
Representante Legal
Corporación Educativa Selvalegre